

Pressemitteilung

2018/14

15. März 2018

Mannschaftssieg für Hochschulteam in Lenggries am Brauneck

Skimeisterschaften Bayerischer Hochschulen: Kempten verteidigt Spitzenplatz

Kempten. Dass an der Hochschule Kempten nicht nur die Studenten des Spitzensports wie Johannes Rydzek, Vinzenz Geiger und Karl Geiger Medaillen holen, haben erneut die wintersportbegeisterten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bewiesen. Zum wiederholten Mal verteidigten sie den Mannschaftssieg im Rahmen der 37. Ski-, Langlauf- und Snowboardmeisterschaft sowie 6. Stockschießmeisterschaft des Personals der Bayerischen Hochschulen.



Die Wettkämpfe wurden in diesem Jahr von der Hochschule München organisiert und am Weltcuphang Brauneck in Lenggries ausgetragen.

Rund 200 Teilnehmerinnen und Teilnehmer von 14 bayerischen Hochschulen für angewandte Wissenschaften beteiligten sich an den Ausscheidungen in den Disziplinen Ski Alpin, Skilanglauf und Snowboarden. Mit vier ersten, vier zweiten und drei dritten Plätzen sicherte sich das Team aus Kempten Gold für die beste Mannschaftsleistung. Die entscheidenden Punkte holten im Langlauf

Pressekontakt:

Dipl. Betriebswirtin (FH)
Sybille Adamer

Telefon 0831 2523-494
Telefax 0831 2523-106
sybille.adamer
@hs-kempten.de

Leitung
Hochschulkommunikation

Hochschule für angewandte Wissenschaften Kempten

Postanschrift:
Postfach 1680
87406 Kempten (Allgäu)

Campus:
Bahnhofstraße 61
87435 Kempten (Allgäu)

Telefon 0831 2523-0
Telefax 0831 2523-104
post@hs-kempten.de
www.hs-kempten.de
www.facebook.com/hs.kempten
www.twitter.com/hskempten
www.youtube.com/hskemptentv

Personalleiter Alexander Briest, im Snowboardrennen Stefan Grimm, Mitarbeiter in Forschungszentrum Allgäu (FZA) sowie im Riesenslalom Sandra Schneider und Marlies Bischlager, Mitarbeiterinnen der Fakultäten Elektrotechnik und Betriebswirtschaft wie auch Niko Haag, ebenfalls Mitarbeiter im FZA.

Martin Schlump (2. Platz Langlauf und Riesenslalom), Mitarbeiter der Fakultät Maschinenbau, Josefa Burger (3. Platz Langlauf und Riesenslalom) aus der Fakultät Informatik und Klaus Heiland (3. Platz Langlauf) aus der Fakultät Elektrotechnik vervollständigten mit ihren Leistungen den Erfolg. Silber und Bronze belegten die Teams der Hochschulen München und Rosenheim.

Darüber hinaus wurde am Wettkampftag unter 26 teilnehmenden Teams auch die 6. Stockschießmeisterschaft entschieden. Das Stockschützenteam der Hochschule Kempten erzielte einen beachtlichen dritten Platz.

Bei den Bayerischen Skimeisterschaften des Personals stehen jährlich neben dem sportlichen Ehrgeiz die Freude am Wintersport und das gute Miteinander der Hochschulen im Vordergrund. Die feierliche Abendveranstaltung mit Siegerehrung bot daher ausreichend Gelegenheit zum Austausch und gemeinsamen Feiern.

Foto: 37. Ski-, Langlauf- und Snowboardmeisterschaft und 6. Stockschießmeisterschaft des Personals der Bayerischen Hochschulen: v.l.n.r. Georg Frauenholz, Josefa Burger, Alexander Briest, Marlies Bischlager und Niko Haag aus dem Team der Hochschule Kempten. Bildnachweis: Hochschule Kempten